

### **Zur Künstlerin - Séverine Jeanneret**

Geboren 1985 und aufgewachsen im Zürcher Unterland, kam Séverine Jeanneret schon früh in Kontakt mit den schönen Künsten - sowohl durch die Arbeit der Mutter, einer engagierten Kunstmalerin, als auch durch die passionierten Illustrationen des Vaters. Im Umfeld ihres Elternhauses versuchte sich die noch junge Künstlerin in allen möglichen Ausdrucksformen der Gestaltung, mit Farben, Holz, Pappmaché und Ton und fand so den eigenen Weg zu ihrer heutigen Bildsprache.

Nach Abschluss ihrer Schulzeit besuchte Séverine Jeanneret den Vorkurs an der Hochschule für Kunst und Gestaltung Zürich, um sich danach in einer Berufslehre als 3D-Polydesignerin ausbilden zu lassen. Ihre weitere gestalterische Entwicklung war und ist geprägt von beiden Tätigkeiten, sowohl im Beruf, als auch in der freien Hingabe an ihr künstlerisches Talent des Malens.